

971.07
T 239al

AU LECTEUR

Le 23 avril 1912, deux mille citoyens de Montréal, parmi lesquels on comptait le premier magistrat de la ville, donnaient un banquet en l'honneur de M. J.-M. Tellier, député de Joliette, et chef de l'opposition provinciale.

Le discours que le chef de l'opposition prononça pour la circonstance parut à tous résumer si clairement et si fidèlement la situation provinciale que l'impression en fut décidée aussitôt.

C'est cette pièce que l'on trouvera dans les pages suivantes:—

Montréal, 24 avril 1912.

ALBINOUE
109 102-111A2

Mo
monstr
donnez
Je
pour la
Je
Je
teurs d

Il
au peu

Je
vaise s
les élec
Au
empêch
calcul,

Il
est aus
emport
C'

Au
noncé
trouve
Si
qu'il n
façon
Le